

Foulées lambersartoises

Nous étions 10 élèves de la classe de CM1/CM2 aux foulées lambersartoises, le dimanche 23 septembre 2012

Près de 1400 personnes ont participé aux épreuves qui se sont déroulées dans les artères et le parc de la mairie, à Lambersart.

Le record de participation a été battu !

Classement des élèves de la classe sur 106 participants :

13^e Thomas

21^e Mattéo

32^e Ambre

47^e Henri

63^e Maelle

66^e Victor L.

72^e Margaux

78^e Candice

80^e Lisa

86^e Flore

On a toujours la coupe pour la 5^{ème} année !!!

Victor, Mattéo, Maelle, Flore

